



COMUNICADO DE LOS MINISTROS DE RELACIONES EXTERIORES DEL GRUPO DE RIO DE APOYO A LA CONVENCIÓN INTERAMERICANA CONTRA EL TERRORISMO

San José, Costa Rica, 12 de abril de 2002

Los Ministros de Relaciones Exteriores del Grupo de Río, reunidos en San José, Costa Rica, en ocasión de la XVI Cumbre de Jefes de Estado y de Gobierno, reiteramos nuestra más firme condena al terrorismo en todas sus formas y manifestaciones, así como nuestro compromiso de combatirlo activamente dentro del marco del estricto apego a los derechos humanos y el derecho internacional, incluyendo mecanismos de intercambio de información, de cooperación judicial, de control fronterizo y medidas para la eliminación de su financiación, para lo cual expresamos nuestro apoyo a la aprobación de la Convención Interamericana contra el Terrorismo en la XXXII Asamblea General de la OEA que se realizará en Barbados.